

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

CAN U23 : le Gabon subit d'entrée la supériorité du Mali

James Angelo LOUNDOU
Tanger/Maroc

OUVRIR le score en transformant un penalty obtenu par Roy Mouniengue était pour Emmanuel Romess Ovono Essogo le signe d'un capitaine qui montre l'exemple dès la 3e minute. Mais le célébrer avec le public alors qu'il restait un match entier et concéder ensuite un penalty évitable dénoncé par la VAR et converti par Mamadou Sangaré (20e) a été en quelque sorte une leçon que le football a rappelé au capitaine de la sélection gabo-

naise qui a raté son entame de la Coupe d'Afrique des nations des moins de 23 ans.

Ce d'autant plus que derrière cette égalisation, les Gabonais, de surcroît en infériorité numérique après l'exclusion du portier Junior Bekale, rattrapé lui aussi par la VAR pour une faute en tant que dernier défenseur, comme sur la première tentative de penalty stoppé devant Sangaré, vont recevoir une leçon de football. Les buts de Cheikh Doumbia (41e) et Alhassane Tamboura (90e +2) n'ont été que la matérialisation de la force tranquille des Maliens.



Photo: DR

Urie Michel Mboula (4) et les Gabonais n'ont pu résister à la puissance offensive de Mamadou Sangaré et des Maliens.

Forte mobilisation de la diaspora gabonaise au Maroc

J.A.L
Tanger/Gabon

LA sélection gabonaise n'a pas manqué de soutien pour son entrée en matière dans la 4e édition de la Can U23.

À l'initiative de l'ambassadeur Sylvester Aboubacar Minko Mi Nseme et accompagné par l'Union des Gabonais du Maroc (UGM), 9 bus de 50 places ont été mobilisés pour faire converger dans les tribunes du stade Ibn-Batouta

près d'un demi-millier de compatriotes. Venant de Casablanca (150), Rabat (150), Marrakech (50), Fès (50), Meknès (50) pour se joindre à ceux (40) vivant dans la ville hôte de la poule B. Même si leur nombre n'a pas empêché la grande arène de 65 000 places assises de sonner creux, les chants et encouragements nourris de leurs compatriotes, guidés par la fibre patriotique, ont fait se sentir comme à la maison les troupes de Saturnin Ibela.



Photo: DR

Plus de 500 Gabonais ont été mobilisés par l'ambassade du Maroc au Gabon pour suivre le match des Panthères face aux Aigles du Mali.

Le Niger accroche l'Égypte, le Maroc et le Ghana victorieux

J.A.L
Tanger/Maroc

IBRAHIM Mohamed "Adel" a touché trois fois (23e, 39e et 51e) le montant ou la transversale, Moustapha Sayed "Sad" une fois (74e), en plus d'autres imprécisions dans la zone de vérité. Au final, c'est sur un match nul sans but que l'Égypte a entamé la défense de sa couronne. Manquant même la correctionnelle sur les deux dernières offensives mal exploitées par le Mena. Une équipe bien articulée autour de sa tour de contrôle défensive Djibrilla Brahim Mossi. Les Égyptiens ont donc échoué là où le Maroc et le Ghana ont réussi dans la poule A contre deux autres novices de la Can U23. Mais non sans frayeurs...

Samedi, en ouverture de leur compétition au stade du complexe sportif Prince Moulay-Abdallah, les Lions de l'Atlas espoirs



Photo: DR

Un Niger accrocheur a fait jeu égal avec l'Égypte.

ont ainsi eu besoin de deux penalties transformés par Abdemassad Ezzalzouli "Abde" (56e et 90e +8) pour renverser des Guinéens qui avaient le score avant la pause grâce à Algassime Bah (45e+2). Et remporter une partie qui a fait naître les premières polémiques.

Le lendemain (hier) au même

endroit, Ernest Nuamah (58e) et Emmanuel Yebioah (75 et 83e, sur penalty) pensaient avoir garanti un succès tranquille aux Black Starlets. Mais Reich Kokolo et Yann Ngatse, dans le temps additionnel, ont redonné de l'intérêt à leur baptême du feu. Mais tardivement. 3-2 pour le Ghana contre le Congo.